

Con el fin de recuperar y fomentar las tradiciones locales

LOS MAYORES CELEBRAN LA FIESTA DEL ROSCÓN DE SAN MARCOS

Vva. De la Cañada, 26 de abril- El alcalde, Luis Partida, acompañado por el primer teniente de alcalde, Enrique Serrano, y concejales de la Corporación Municipal, asistió ayer por la tarde a la Fiesta del Roscón de San Marcos. La celebración, promovida por la Asociación de Mayores con la colaboración de la Concejalía de Mayores, reunió a cerca de doscientas personas en el C.C. El Molino.

Los asistentes pudieron degustar el roscón, un dulce elaborado con manteca, aceite, canela, masa de pan, azúcar, anís en grano, zumo de naranja, vino blanco y harina. Durante el acto, se consumieron un centenar de roscones elaborados por vecinas del municipio. La Fiesta del Roscón de San Marcos tiene como objetivo recuperar y fomentar las tradiciones locales a la vez que dar a conocer un dulce típico villanovense.